

El Cristo de La Carrasca

En la diputación de Santa Ana y paraje de La Carrasca se venera con general devoción desde hace más de un siglo una milagrosa imagen del Ecce Homo, conocida por la popularidad por el Cristo de La Carrasca.

El cuadro del Cristo, pintura que está hecha sobre cristal, lo posee un viejo campesino llamado Agustín Nieto quien dice que su familia lo conserva más de ciento veinte años, pues cuando se edificó la modesta casa en que se halla allí por el año 1804, los antecesores de su mujer lo adquirieron, ignorando la procedencia anterior. La primera dueña del cuadro que él conoce fué la abuela de su mujer que se llamaba Manuela Conesa Rosi que.

Tan antigua como su historia es la popularidad y devoción de que goza esta extraordinaria imagen, cuyos milagros portentosos y frecuentes corren de boca en boca de los vecinos del lugar, habiéndose extendido por todas partes la fama del milagroso Cristo.

Su anciano poseedor actual asegura que desde que él se reconoce tiene la imagen encendida una luz de día y de noche, cuyo gasto de aceite lo han sufragado siempre sus devotos, pues constantemente tienen reservas de las donaciones que recibe.

Diariamente acuden al recinto visitantes, aún de apartados lugares, llevando «promesas» en cera o aceite, como puede verse por el gran número que rodean el venerando cuadro.

Entre las más recientes curaciones milagrosas realizadas por mediación del piadoso Cristo de La Carrasca está la de la dama cartagenera doña Rafaela Carlos Roca, viuda de Gómez Parejo.

Esta distinguida señora con motivo de haber hecho un esfuerzo al querer sostener en sus brazos el cuerpo casi inerte de su querido padre, quedó postrada en cama con ligera distorsión vertebral y ruptura de fibras musculares, según diagnóstico del médico don Alfredo Chápi.

En tan apurado trance y grave padecimiento, del que tardaría en curar lo menos seis meses, doña Rafaela, deseando recobrar la salud para poder asistir a su padre en sus últimos momentos, puso toda su fé en el Cristo de La Carrasca de cuyos milagros maravillosos había oído hablar. Y un nuevo portento se obró en ella, pues a los cinco minutos de su fervorosa invocación a la veneranda imagen, se vio completamente curada y pudo levantarse del lecho y satisfacer su filial deseo.

En agradecimiento a Dios por el extraordinario favor recibido, doña Rafaela prometió regalar un altar para tan milagrosa imagen y trabajar con todo entusiasmo porque se le erija una capilla para lo cual ella misma ha comenzado a pedir los donativos cuya primera lista insertamos a continuación:

- Don Antonio Romero, 25 pesetas.
 - Doña M. M., 5.
 - Doña B. M. de O., 5.
 - Doña Margarita Navarro, 5.
 - Don Fabián Ferro, 2.
 - Doña María Soro, 5.
 - Doña María Giménez, 5.
 - Doña Dolores Sánchez, 5.
 - Una devota, 1.
 - Una devota, 0'50.
 - Una devota, 0'50.
 - Doña Asunción Fuente, 5.
 - Doña Josefa Hernández, 2.
 - Doña Clotilde Wandosell, 5.
 - Sras. de Serrat, 5.
 - Sras. de Andreu, 5.
 - Sras. de Martí, 5.
 - Doña Natalia Valdivia, 2'50.
 - Doña Angeles Lissón, 2.
 - Bra. Tejal Fojo, 1.
 - Doña Isabel García, 2'50.
 - Doña Isabella Murcia, 2'50.
- Se admiten donativos en el domicilio de dicha señora, Casa de Atlas, Los Dolores.

Conferencia de la tarde

(De nuestro corresponsal en Madrid)

El Primado en Toledo

Madrid.—El Primado acompañado del Obispo del Madrid, del Duque de Miranda y comisiones marchó a Toledo donde le esperaban todas las autoridades.

Una compañía con bandera y música de a umnor rindió los honores correspondientes.

El recibimiento fue grandioso. El Primado ocupó un coche con el Alcalde y marchó a la catedral donde entró por la puerta del Perdón.

Fué recibido por el Dean y Clero. Después de la ceremonia el Primado subió al púlpito pronunciando elocuente discurso, deseando a todos la paz y la gracia en las almas y los hogares. Agradeció el recibimiento que se le había tributado y tuvo un recuerdo para el cardenal Reig.

El Primado dió la bendición terminando su discurso que lo acabó con las frases amar hasta morir.

Después se celebró un Te Deum y más tarde una recepción en honor del Primado.

Hoy no hay consejo

Madrid.—Hoy no se celebrará consejo de Ministros, pero si lo habrá en la presente semana.

En honor de Estella

Madrid.—Mañana se reunirá, presidida por el Duque de Hornachuelos la comisión que organiza el homenaje a Estella.

La "Ciudad Universitaria"

Madrid.—Esta mañana a las diez el Rey fué a la Moncloa para recibir la junta de patronato de la «Ciudad Universitaria».

A Doñana

Madrid.—Como está anunciado esta noche marcha el Rey a Sevilla, donde embarcará con dirección al coto Doñana, donde estará tres o cuatro días.

La enfermedad del infante Jaime

Madrid.—La indisposición del infante don Jaime es un ligero catarro; que afortunadamente no es de cuidado.

Felicitando al monarca

Madrid.—Entre los telegramas que ha recibido el Rey figura uno muy expresivo del presidente de los Estados Unidos.

Nuestras relaciones con la Argentina

Madrid.—Esta tarde se reúne en el Ministerio del Trabajo la Junta Nacional del Comercio Español de Ultramar.

El objeto de la reunión es examinar las actuales relaciones con la República Argentina.

Al acto asistirá el nuevo embajador español R. Miró de Maeztu.

Los acuerdos que se tomen se elevarán al Gobierno.

Recepción

Madrid.—Se han recibido noticias de haberse celebrado con gran brillantez la recepción en honor del Rey de España en la Embajada del Vaticano, concurrendo los preladados personalidades la corte pontificia y diplomáticos.

Análogas noticias se han recibidos de otras Embajadas.

Cuba en la Exposición de Sevilla

Madrid.—El delegado de Cuba en la Exposición Iberoamericana de Sevilla, coronado Quiñones, ha manifestado que se expondrá ingenioso mapa en relieve de la isla con todas las comunicaciones.

Pequeños ferrocarriles funcionarán en dicho mapa, los que al pasar por los puntos de las estaciones dejarán caer una colección de postales de vistas de la provincia.

Todos los materiales, plantas, etc. que figuran en el pabellón de Cuba serán de procedencia cubana.

Calcula por el entusiasmo que reina en su país, que visitarán España con tal motivo más de veinte mil familias cubanas.

La muerte de la Guerrero

Madrid.—Todos los periódicos publican con gran extensión informaciones sobre la muerte de la ilustre actriz María Guerrero.

Su cadáver que no fué embalsamado ha sido expuesto en el teatro de la Princesa donde ha acudido enorme público. Le han dado guardia los maceros del Ayuntamiento.

—Su entierro se celebrará a las tres y media de la tarde de hoy.

Figuran en él los batidores de la guardia municipal.

El entierro pasará y se detendrá por el teatro Español donde la banda municipal ejecutará una marcha fúnebre.

Se han recibido más de sesenta coronas con sentidas dedicatorias y una gran cantidad de tarjetas, telegramas etc. de pésame.

Un aeropuerto en Lasarte

San Sebastián.—Han comenzado los estudios oficiales para el establecimiento de un aeropuerto en Lasarte.

Conmemorando un centenario

Valladolid.—En el Certamen de la Federación de dependientes católicos para conmemorar el centenario de Felipe II, se concedió el primer premio a Agapito García.

La Juventud Católica de Lugo

Lugo.—Con extraordinaria solemnidad se ha verificado la bendición de la bandera de la Juventud Católica.

Después se ha inaugurado la Casa social entronizándose el Sagrado Corazón de Jesús.

ALFOMBRAS

In-ensu surtido y exposición en uno de los departamentos de sus almacenes

Carmen n.º 8, frente al Banco de España

Casa Detail "EL FERROCARRIL"

Puerta de Murcia 7, 9 y 11

Hijos de Juan Martínez Méndez

Pedro Domecq y C.ª

CASA FUNDADA EN 1730

Vinos, Coñac y Champang

PROPIETARIA DE DOS TERCIOS DEL PAGO DE MACHANUDO, viñedo el más renombrado en la Región

JEREZ DE LA FRONTERA

— Casa en Londres y Representantes en todos los países —
Grandes destilerías y bodegas en Sanlúcar de Barrameda,
— Jerez de la Frontera, Tomelloso (Ciudad Real) —

Un pesquero desastroso

San Sebastián.—El vapor pesquero «Gure Izarra» que regresaba a este puerto con averías por el temporal una ola lo lanzó contra las rocas a la entrada de Pasajes, destrozándose.

Cinco tripulantes se han salvado, uno herido. Otro que se llamaba Gaspar Salústegui ha desaparecido.

Extranjero

Habana.—La proposición mejicana de reorganización del estatuto de la Unión panamericana, puede considerarse fracasada.

Pinceladas

Las muchachas de Filadelfia nos están demostrando que son unas chicas de buen humor.

Nada menos que se les ha ocurrido convocar un concurso de «bellezas masculinas». ¡Empezaba a cargarme, seguramente, el que sean solamente de mujeres los que se han celebrado hasta el día!

Al efecto han organizado un Comité, compuesto de las más graciosas y vivarachas entre las «ocurrentes», para que se cuide de la redacción de las bases del concurso y de los manifiestos que ya han empezado a lanzarse a la publicidad... con el fin de que acudan al certamen los «tipos bellos masculinos».

He aquí una de las razones que exponen en un manifiesto que les ha inducido a llevar a cabo el citado certamen:

«Se concede a las mujeres una importancia demasiado grande. Se las trata con un respeto exagerado y se cede a ellas sin razón. ¿Cómo extrañarse de que ellas estén enflaqueadas y se hagan de una insolencia insostenible? Necesitamos reconocer los fueros masculinos en todos los dominios y las ventajas físicas que pueden hacer prevalecer los hombres. Anchas espaldas, músculos vigorosos, perfil de medalla, ojos brillantes. ¡Ha llegado el tiempo de que los derechos masculinos a la belleza sean también reconocidos!»

A este concurso podrán concurrir los hombres... que se crean guapos, de 18 a 60 años.

Un Comité compuesto de muchachas será el encargado de «seleccionar» los «tipos» más agraciados.

A los ganadores se les concederán valiosos premios en metálico.

Auguramos un éxito a las ingeniosas muchachas de Filadelfia, en su concurso.

¡Con tanto de pollos peras que hay se pujan por los hombres más guapos del mundo!

Los hay hasta que gustan colorete, pintándose los labios y las cejas...

No todas las personas están en posesión del sosiego del ánimo. Por otra parte, ciertos individuos pierden la seguridad por cualquier contratiempo.

¿Cuál es el colmo de un sereno? Pues el colmo de un sereno consiste en perder la serenidad, cosa que ha ocurrido en Oviedo.

Desde hace algún tiempo a esta parte, venía observando el dueño de un establecimiento de la calle de Covadonga que le faltaban algunos artículos y esta falta fué aumentando en forma tal, que llegó un momento en que el comerciante empezó a sospechar que durante la noche algo extraño ocurría en su comercio.

Para poner las cosas en claro, el perjudicado su puso al habla con la Guardia civil para ver la manera de poder dar caza al autor de tales sustracciones.

Y la noche última la pasaron en el interior del comercio un oficial y un cabo de la Benemérita acompañados del perjudicado, sin que se notara nada extraordinario en su casa.

Pero a las cinco de la mañana vieron con el consiguiente asombro, que el sereno de comercio de la mencionada calle de Covadonga, Vicente Fernández Tamargo, abrió la puerta de la tienda que comunica con el portal, valiéndose para ello de una llave falsa.

Una vez dentro de la tienda, se alumbró con una lámpara eléctrica y en aquel momento se le presentó la Benemérita, echándole el alto.

Este episodio es verdaderamente lamentable, pero afortunadamente nada afecta al honorabilísimo Cuerpo de Serenos de comercio si que haya habido en él un individuo que abusaba de tal modo de su cargo y que faltaba así a su obligación.

Un curioso caso de pérdida de serenidad acaba de desarrollarse en Manchester con motivo de la boda del joven John Bather.

Verán ustedes:

Apenas había empezado la ceremonia cuando el novio se desplomó al suelo.

Inmediatamente fué conducido a la sacristía. Se le volvió en sí y restituido al altar continuó la boda. Momentos después, Bather volvía a desmayarse.

Nueva intervención de los amigos antiespasmódicos, ventiladores... etc., vuelta al altar y apenas la ceremonia había terminado, nuevo desmayo del novio. Mientras tanto, la novia, daba inequívocas pruebas de pasmosa serenidad.

En términos generales, salvando excepciones, podemos asegurar que los hombres pierden más fácilmente el sosiego del ánimo que las mujeres si bien cuando lo pierden las últimas se necesita una brigada de policía para reducir las.

Nova Fotografía CASAU
MAYOR 18
Próxima inauguración